



Kopf der Woche | Christian Frei

FASNACHT «Für Stimmung sorgen und den Leuten eine Freude machen», lautet das Credo von Christian Frei für den Züri-Carneval, wie die Stadtzürcher Fasnacht genannt wird. Der 55-Jährige spielt für die Guggemusig Limmat-Liiche das Sousafon und kann es kaum erwarten, bis am Freitag um 17.30 Uhr auf dem Münsterhof endlich der Startschuss für das närrische Treiben fällt. Eigentlich müsste ihm dies zuwider sein, ist Frei doch normalerweise als Hauswart tätig und für Ruhe und Ordnung zuständig. «Aber Fasnacht ist ja nur einmal im Jahr, und da darf es auch mal etwas laut werden und Konfetti regnen.» (www.zurichcarneval.ch) ■ Text: Sacha Beuth/Bild: Sigggi Bucher